D. José Luis Múzquiz, desde Nigeria y Estados Unidos

Deportista, alegre, gran amigo y excelente estudiante, José Luis Múzquiz descubrió su vocación a los 28 años tras conocer a san Josemaría en la Academia DYA. Extendió el mensaje del Opus Dei a Estados Unidos, Canadá, Japón y Suiza. En los siguientes favores, tres personas acuden a su intercesión, después de conocer su emocionante vida.

Para vivir la misa diaria

Mientras cursaba un máster rezaba a menudo la estampa de D. José Luis Múzquiz, poniendo en sus manos mi futuro profesional. No sólo conseguí trabajo antes de terminar el máster, sino además en una universidad de gran renombre, con un horario y unas facilidades maravillosas para poder seguir asistiendo a Misa todos los días.

M. N. V. - Estados Unidos

Para la familia nigeriana

Siempre me ha encantado la historia de D. José Luis Múzquiz. Creo que lo que me atrae de su <u>biografía</u> es su tenacidad para conseguir los fondos necesarios para iniciar la labor del Opus Dei en Estados Unidos.

Dirijo una ONG pro-familia en Nigeria. Siempre necesitamos financiación para llevar a cabo nuestros proyectos, así que decidí pedírselo a *Father Joseph*. Le nombré patrón en materia de recaudación de fondos. Siempre ha respondido de forma muy sorprendente y muestra claramente que ha escuchado mis oraciones.

Su último favor ha sido conseguir fondos para una conferencia de prensa. Estábamos decididos a que se celebrara, a pesar de la dura situación económica del país. Nos pusimos a pedir a los amigos y familiares que suelen apoyarnos. Pero esta vez todos tenían problemas y no podían hacer más que dar el *óbolo de la viuda*. De todos modos, seguí pidiendo por intercesión de Father Joseph que consiguiéramos la cantidad de dinero necesaria.

El dinero llegó de forma sorprendente a través de una amiga a la que no se me había ocurrido pedírselo. Con la cantidad que donó hemos podido celebrar la conferencia de prensa y compensar nuestras deudas. Doy gracias a Dios, que me ha concedido mi petición a través de su siervo, Fr. Joseph.

N. A. – Nigeria

Cuando la familia crece

En 2010 teníamos una gran necesidad de vender nuestra casa. El mercado de la vivienda en Florida se había derrumbado como resultado de una drástica recesión en la economía y estábamos ofreciendo la casa por la mitad de lo que habíamos pagado por ella solo cinco años antes. La pusimos a la venta en febrero y pedimos la intercesión de

Fr. Joseph Múzquiz para venderla a finales de abril, porque mi esposo debía comenzar en mayo un nuevo trabajo en otro estado.

Pasaron algunos potenciales compradores, pero en realidad, la economía estaba tan mal que nadie la compraba. Febrero vino y se fue; luego marzo. Llegó abril y honestamente nos estábamos poniendo nerviosos, temiendo que no se vendería a tiempo. Teníamos seis hijos pequeños y no nos podíamos permitir mudarnos y comprar una casa sin antes haber vendido esta. Redoblamos nuestras oraciones a Fr. Joseph y en los dos últimos días de abril ¡recibimos tres ofertas! Una se convirtió en el nuevo comprador. ¡Gracias, Fr. Joseph!

J. C. - Estados Unidos

- Rezar por intercesión de José Luis Múzquiz.
- Biografía. Don José Luis: difusor de un mensaje
- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

Clic aquí para hacer un donativo.En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La

Caixa (agencia urbana de la	calle
Cartagena, 4, 28028 Madrid,	España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-ec/article/favor-atribuido-jose-luis-muzquiz-nigeria-estados-unidos/</u> (15/12/2025)